

10\_心温まる歌声を披露した島みず  
きさん 11\_満身の力で演奏 12\_観客  
を引き込む出演者の笑顔 13\_明徳義  
塾中高等学校和太鼓部も夢のステー  
ジへ 14\_背中で魅せる 15\_魂のこもった  
演奏 16\_迫力あるパフォーマンス  
17\_息の合った力強い演奏 18\_太鼓  
集団「天邪鬼」



た。  
今年のフィナーレを飾った  
のは、再び登場の「魁」。工  
ンディングまで続く、迫力満  
点の演奏と、個性溢れるステー  
ジの数々に、来場者の盛り上  
がりも最高潮に達し、訪れた  
人の心に感動を残していまし  
た。

今年も「魁」のダイナミッ  
クな演奏で幕を開けた前夜祭。  
それと同時に、会場は一気に  
盛り上がりを見せました。続  
いて、演奏を披露したのは、「鬼のお太鼓コンテスト」の  
上位入賞団体。コンテストの  
ときよりも、さらに迫力を増  
した圧巻の演奏で、来場者を  
魅了していました。そして、  
島みずきさんが奏でる三線と  
優しい歌声が会場全体を癒し、  
次に登場した「天邪鬼」の鬼  
氣迫る演奏で、会場を熱気に  
包み込んでいました。

10月21日、鬼北総合公園体  
育館で『でちこんか2017・  
邦楽ライブ in きほく』が開  
催されました。  
今年は、鬼北町の「魁」と、  
東京都の「天邪鬼」による和  
太鼓演奏、そして、沖縄出身  
でシンガーソングライターと  
して活躍している「島みずき」  
さんによるスペシャルライブ、  
さらに、前夜祭の前に行われ  
た「鬼のお太鼓コンテスト」  
で上位入賞を果たした4団体  
の、全7団体が前夜祭のステー  
ジを彩りました。

10月21日、鬼北総合公園体

でちこんか2017前夜祭  
邦楽ライブ in きほく

和の心の協演  
会場が一体となる瞬間

